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证券代码：002303                  证券简称：美盈森 

 

深圳市美盈森环保科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2012-08 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国泰君安证券：王峰、吴冉劼；光大证券：姜浩；国金证券：

万永林；齐鲁证券：朱嘉；南方基金：潘红星；国海富兰克林

基金：龚昱鹤；华宝兴业基金：朱杉、陈晟；银河基金：杨琪；

大成基金：吕猛、齐炜中；纽银基金：李翰；东方证券：张楚

柠；凯思博：陈元海；鹏华基金：郑子文；西南证券：黄新波；

海通证券：刘伟。 

时间 2012 年 11 月 8 日上午 10:00-12:00 

地点 公司二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 
公司董事会秘书黄琳、证券事务代表刘会丰 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、本次投资者现场调研主要沟通内容包括公司生产经营、财

务指标等。 

二、会议纪要： 

1、东莞、苏州及重庆三个基地目前的收入规模情况如何？ 

目前，东莞、苏州及重庆三个基地的月销售收入约 2600
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万元、2200 万元及 700 万元。 

2、今年三季度，公司东莞、苏州及重庆基地的盈利情况？ 

三季度，东莞、苏州及重庆子公司净利润分别为 436 万元、

222 万元及 56 万元。 

3、公司东莞、苏州及重庆三个子公司的毛利率情况如何？ 

从三季度情况来看，东莞、苏州及重庆三个子公司毛利率

分别约为 20%、18%及 29%。 

4、重庆项目产能利用率比较低，毛利率却比较高，原因是什

么？ 

主要是由于重庆基地目前服务的基本均为电子通讯类客

户，该类客户对于包装品的要求比较高，产品附加值相对较高。

5、公司原纸成本占生产成本比例多少？ 

约 70%。 

6、近期原纸价格是否有所上升？ 

今年还比较稳定，目前尚未发生较大幅度变化。 

7、公司新建项目开发的都是一些什么类型的客户？ 

仍然以电子通讯、IT 类客户为主，但包装产品类型有所

增加，以前主要是一些工业品的包装，现在已新增一些电子消

费品的销售包装。新增的这部分产品外观精致度更高，包装标

的物是直接面对消费者的消费品。 

8、新建项目毛利率水平能否持续提升？ 

关于毛利率未来变动，一方面，项目投产初期，产能利用

率较低，固定成本率较高，因此随着产能利用率的提升，毛利

率一定程度的提升是有可能的；另一方面，在与新客户合作初

期，一体化服务尚需要进一步加强，附加值相对较低，因此毛
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利率相对较低。 

9、全球电子产业不是特别景气，公司对于明年的订单情况如

何展望？ 

公司的经营业绩或多或少的会受到下游产业景气度的影

响，但决定因素还是在于公司所服务的客户订单情况。鉴于新

建项目销售额持续提升，从目前的经营情况来看，我们对销售

额的持续增加持有信心，当然下游产业景气度、客户订单波动

尚存在一定的不确定性。 

10、 公司以前的主要客户销售额方面有什么变化？ 

主要是富士康产业转移对我们产生较大的影响；艾默生订

单也有一定下降；其他的主要客户订单相对稳定。 

11、 深圳本部下降的主要原因是什么？ 

主要是富士康产业转移对我们产生较大的影响。 

12、 公司及各子公司目前总的员工人数多少？ 

接近 2000 名员工。 

13、 公司满产状态下需要多少员工？ 

需要根据客户具体的订单结构来决定，不同的订单需要手

工工序情况不一样，因此需要的工人人数也不一样，差别较大，

无法一概而论。 

14、 目前，日系企业受到的影响比较大，是否对公司产生

较大的不利影响？ 

目前，公司为日系企业提供的产品和服务还比较少，因此

受到的影响也非常有限。 

15、 公司今年同比去年费用率下降的比较大，未来随着销

售上升，费用率是否可持续下降？ 
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去年因项目投产初期，公司销售费用及管理费用比前年增

加较多，今年费用率已回落到相对稳定的水平。根据以往经验，

我们判断未来费用率方面会逐步趋于稳定。 

16、 母公司销售费用下降的原因？ 

母公司销售额下降，相应地各项费用均有所下降。 

17、 公司包装产品是送至代工厂还是销售终端？ 

公司生产的包装产品直接送至客户的生产基地。 

18、 公司竞争优势是什么？ 

我们在研发设计、一体化服务以及客户资源方面具有一定

的优势。 

19、 富士康业务的情况，是已维持稳定还是继续下行？是

否会进一步影响公司业绩？ 

富士康各个事业处的表现不一样，有些业务量上升，有些

下降。目前尚未了解到公司所服务的富士康事业群将发生重大

业务变化的情形。 

20、 今年公司第三方采购业务有所下降，原因是什么？ 

第三方采购业务目前主要在母公司，今年因母公司整体销

售额减少而有所降低，另一方面，也会随着客户产品结构的变

动有所波动。 

从公司合并报表来看，几个新基地销售额稳步上升，今年

整体的销售额同比去年是上升的，但各子公司面对新客户、新

市场，第三方采购服务的推进还需要一定的时间，前期主要以

提供自有产品为主；后续我们会逐步向客户推广第三方采购合

作，为客户提供一体化服务，降低客户供应商管理成本以及综

合采购成本，实现共赢。 
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21、 从今年前三季度来看，销售额逐季增加，是否能保持

持续上升态势？ 

今年销售额逐季增加主要是新项目产能利用率提升、销售

额持续增加所致；就目前的经营态势来看，我们认为销售额可

稳步上升，当然宏观经济因素的波动、下游产业景气度及客户

订单都可能一定程度影响公司经营业绩。 

总体而言，因新客户的不断加入，客户集中度持续下降，

公司受单一客户订单波动的影响已在逐步下降。 

 

附件清单（如有） 未提供资料。 

日期 2012 年 11 月 8 日 

 
 


